

## DANKSAGUNG

Ganz herzlich danken wir allen Verwandten, Freunden, ehemaligen Arbeitskollegen und Nachbarn, die uns beim Abschied von

# Prof. Dr. Carl Helbling

7. April 1932 - 14. Mai 2016

begleitet haben, für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Anteilnahme, die persönlichen Briefe und tröstenden Gespräche.

Herzlich danken wir Herrn Matthias Westermann für die gefühlvolle Trauerfeier.

Besonderer Dank gilt den Herren Prof. Dr. Edgar Fluri und Prof. Dr. Giorgio Behr für die treffende berufliche und wissenschaftliche Würdigung.

Ganz herzlichen Dank auch Frau Astrid Leutwyler und Frau Yoshiko Masaki für die wunderschöne, ergreifende musikalische Begleitung.

Wir danken für die grosszügigen Spenden zugunsten Caritas Schweiz oder einer anderen wohltätigen Institution. Ebenso danken wir für die prächtigen Blumenkränze.

Ihnen allen, die ihm im Leben mit Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind, danken wir sehr.

Die Trauerfamilien

Küsnacht, im Juni 2016